

2023-2024年度
国際ロータリーテーマ 世界に希望を生み出そう

WEEKLY
REPORT
YAMAGATA
CENTRAL



VOL.
1347
2023・2024
MEETING



CLUB NEWS

国際ロータリー第2800地区 第5ブロック
山形中央ロータリークラブ
30周年記念事業を終えて気持ちを新たに!

〒990-0039 山形市香澄町2-9-21 (株)メコム気付 事務所携帯TEL 090-1445-4120 FAX(023)642-1618

例会 毎週火曜日12:30~13:30(但し第5週は18:30~) 会場 ホテルメトロポリタン山形

■会長	玉ノ井憲史	■職業奉仕	相川博昭	■副幹事	小林敏郎
■会長エレクト	長谷川淳	■社会奉仕	丹野秀樹	■会計	神保綾
■副会長	本間雅之	■青少年奉仕	伊藤和子	■S A A	鈴木陽子
■直前会長	石山徳昭	■国際奉仕	深瀬隆志	国際ロータリー会長	ゴドルフ・マギナー(スコットランド)
■クラブ管理運営	佐藤太	■幹事	高橋恭治	第2800地区ガバナー	伊藤三之(山形北)

第5ブロックガバナー補佐 吉田義尚(山形東)

◆日時／2024.2.6 12:30 ◆例会場／ホテルメトロポリタン山形 ◆例会場／国歌・我等の生業

◆ビジター／伊藤三之ガバナー(山形北RC)・吉田義尚ガバナー補佐(山形東RC)・

富塚充統括委員会統括副幹事(山形北RC)・伊藤誠地区副幹事(山形北RC)

▶ 会長挨拶



皆さん、こんにちは。本日はガバナー公式訪問です。紹介いたします。国際ロータリークラブ2800地区伊藤三之(みつゆき)ガバナー、吉田義尚(よしなお)ガバナー補佐、統括副幹事の富塚充(みつる)様、地区副幹事伊藤誠(まこと)様の4名の方がお見えになっております。ようこそいらっしゃいました。本日はよろしくお願ひ申し上げます。

本日のガバナー公式訪問に先立って先ほど伊藤ガバナー、吉田ガバナー補佐を交えて会長幹事会を開かせていただきました。私をはじめ次年度会長、幹事を含めた私たちにクラブあり方やクラブ活動方針に対するいろいろ

ろなアドバイスなどいただき有意義な時間を過ごすことができました。のちほど伊藤ガバナーからは改めてお話をあると思いますのでよろしくお願ひ申し上げます。

下期に入りましたが2800地区の大きな行事であるIMが2月17日、3月23,24日には全国ローターアクト研修会山形大会があります。私たちの中央ロータリークラブがどこのクラブより一番参加率がいいと伺っております。これはまさにクラブ重点目標の一つのクラブ活動の活性化だと思います。

さて残り6か月高橋幹事との二人三脚でがんばりますのでさらにご協力よろしくお願ひいたします。

それでは本日も宜しくお願ひします。有難うございました。



会員誕生・創立企業日

誕生日

玉ノ井憲史 安藤英男 阿部美春

企業創立記念日

金子昌弘 (株)エムエスアイ

佐竹純一 (株)青陵社

▶ 本日出席・修正出席

	会員総数	出席義務出席数	出席会員数	出席率
本日出席	36名	—	30名	—
修正出席				100%
他クラブでマークアップされた会員				



ガバナー公式訪問

国際ロータリー2800地区

2023-2024年ガバナー 伊藤三之氏(山形北RC)

ガバナーの伊藤三之です。

山形中央RCは、36名の会員中6名が女性会員とのこと。日本全体のロータリアンの女性比率がわずか7パーセントであることを考えると、非常にうらやましく、望ましいことです。

普段から、例会の出席率も高いとのことで、これも素晴らしいことです。会員の拡大もそうですが、現会員の例会出席率の高さということが、クラブ活性化の肝だと思います。

昨年10月1日の「それぞれの最上川物語」事業、そして、昨年11月の地区大会へのご協力まことにありがとうございました。おかげさまで、つつがなく終了することができました。

また、今年正月に発生しました能登半島大地震の災害支援金ですが、地区の方からは1月中旬に150万円の支援金を振り込みました。地区会員数×1000円という計算根拠です。3月末までは、先方の地区では支援金を受け付けていますので、もし、クラブや会員からの支援金があれば地区で取りまとめて送金します。さきほど、幹事さんからクラブとして10万円を地区に送金されたとのこと。ありがとうございます。

さて、ゴードン・マッキナリー会長はスコットランドの方ですが、年度テーマは「世界に希望を生み出そう」です。二つの時代背景があります。一つは、コロナ禍によって社会が、そして個人が分断され、人びとの心の平穏、平和が崩れています。二つめは、ロシアによるウクライナ侵攻です。私たちは、平和というのは実は当たり前のことではなく、相当に努力しなければすぐに崩れ去ってしまうことを実感しました。マッキナリー会長は、世界に、地域に、そして人びとの心に平和を取り戻そう、そのためには、いろんな場所、いろんな時、いろんな事に希望を見出していく、世界に希望を生み出そう、と呼びかけているのです。

私は、マッキナリー会長の年度テーマを受けて、第

2800地区の今年度の地区基本方針を「ロータリーを語ろう そして ロータリーを楽しもう」としました。いろんな場所、いろんな時、いろんな事に希望を見出していく、という想いを、私たちがロータリアンとして実現していくためには、私たちが普段関わっている一つひとつのロータリー活動をブラッシュアップすることが近道だと考えたのです。自分がやっているロータリー活動の意味を、ねらいを、背景を、そしてその活動の相手方の想いを、よくよく考えてみる、もう少しの工夫をすることで、もっと効果が出る、喜んでいただける。そのために、もっと「ロータリーを語りましょう」、そうすれば、もっとロータリーが身近になり、理解でき、「ロータリーが楽しく」なります。

ロータリーの核心は、「奉仕の理念」です。難しいことではありません。世のため人のために何ができるかを考えて心を込めて行動する。奉仕という気高い志に基づく行為は、奉仕を受ける人たちに良い効果を与えるが、それ以上に、奉仕をする側の者にも、幸福感、喜びなど、人生で最も良の価値を与えてくれます。つまり、利他の精神が、結果的には自分の幸せにつながる、そしてそれが自分を活かす道であるということです。「超我の奉仕」及び「最もよく奉仕する者、最も多く報いられる」との二つのモットーも同じ意味です。

そして、「四つのテスト」は、奉仕の理念を実践していくために、言行、つまり発言したり行動したりする前の内なるチェックポイントだと理解すればいいのではないでしょうか。



今年、アーチック会長エレクトは、「ロータリーのマジック」とのスローガンを掲げました。自分がアフリカの国で給水器を設置するロータリー活動に参加した際に、泥水が飲める水に変わる様子を見ていた地元の子供たちが、「マジックをもう一回見せて！」と言ったこ

とにヒントを得たようです。そして、そのとき以来、ご自分も人生のあり方を考え、ロータリー活動に没頭しましたと。実は、これこそがロータリーのマジックではないかと。中々、分かりやすく、考えさせられるエピソードです。



ニコニコ 情報

丹野秀樹・阿部美春・伊藤和子・佐藤登美子・中川清美／伊藤ガバナーの訪問に感謝します。

金子昌弘／伊藤ガバナー・吉田ガバナー補佐の訪問に感謝します。また、弊社の創立記念日を祝っていただきありがとうございます。

佐竹純一／伊藤ガバナー、吉田ガバナー補佐及び役員の方、公式訪問ありがとうございます。私事ですが、この度弊社(株)青陵社はおかげ様で2月4日で創立30周年を迎える事ができました。引き続き宜しくお願い致します。

後藤完司・川合勝芳・柴田修英・小松茂洋／伊藤ガバナー、吉田ガバナー補佐、公式訪問ありがとうございます。大変勉強になりました。ありがとうございました。

石山徳昭・斎藤眞・長谷川淳・神保綾／伊藤ガバナー、皆さま、山形中央RCにお越しいただきありがとうございました。アーチックさんの給水器の

マジックのお話、感動しました。相手を思いやつて行動することで自分が豊かになること、行動していいきます。

長橋正人・小林敏郎・相川博昭・本間雅之・佐藤太・鈴木陽子／本日のガバナー公式訪問、伊藤ガバナー・吉田ガバナー補佐、地区役員の皆様ありがとうございます。今後共宜しくお願い致します。

山形東RC 吉田義尚／ガバナー公式訪問を記念しましたニコニコします。

玉ノ井会長・高橋幹事／伊藤ガバナー、吉田ガバナー補佐、本日の公式訪問ありがとうございます。残り5ヶ月頑張りますので山形中央の皆様のご協力よろしくお願い申し上げます。



アバス君へ奨学金贈呈